

[inicio](#) ▷ [Regional](#) ▷ Ecopetrol lidera un cierre de año de construcción conjunta en el Huila



By **LUISA DÁVILA** 23 DICIEMBRE, 2025

26 0



Únete al canal de noticias de WhatsApp de La Última

Redacción La Última

Al cierre de 2025, Ecopetrol desarrolló una serie de encuentros especiales con diversos grupos de interés en el Huila. Estos espacios permitieron compartir balance anual, escuchar de primera mano las perspectivas del territorio y agradecer el trabajo conjunto que ha impulsado el avance de proyectos estratégicos para la región.

Durante estas jornadas, Ecopetrol compartió con autoridades regionales y municipales, comunidades, medios de comunicación, Fuerzas Militares y Fiscalía, y reafirmó la importancia de trabajar de manera articulada, reconocer los logros alcanzados, analizar los retos que continúan y, sobre todo, valorar el compromiso de quienes acompañan nuestra gestión en el departamento.

En un ambiente marcado por la cercanía y el espíritu navideño, Ecopetrol presentó avances en materia de inversión social, ambiental y operativa, y reiteró su compromiso con el desarrollo sostenible del Huila. Así se impulsa iniciativas que generan bienestar, oportunidades y confianza en las comunidades donde hace presencia.

La compañía cerró este ciclo con gratitud y con la convicción de que los mejores resultados se construyen de manera conjunta. En 2026 continuará trabajando de la mano del territorio, sumando esfuerzos para que el Huila siga avanzando.



Síguenos en nuestro Facebook: La Última



Luisa Dávila

Artículo anterior

Prohíben comercialización de precursores químicos utilizados para la elaboración del fentanilo

Otros Artículos



Regional



Regional

El Huila es el tercer departamento con mejor desempeño de Colombia durante 2025



Regional

Filtros verdes cambian el manejo de las aguas del café en fincas del Huila

Infihuila rindió cuentas y anunció nuevos recursos para capital semilla



Llegan 90 nuevos policías a reforzar el servicio en el Huila



Somos un medio de comunicación digital e independiente que llega con las últimas noticias del acontecer diario de manera inmediata para mantenerlos informados sobre lo que ocurre en Neiva, el Huila y Colombia

311 459 5544

CESARVELANDIA@LAULTIMA.COM.CO

ÁLTIMAS NOTICIAS



Prohiben comercialización de precursores químicos utilizados para la elaboración del fentanilo



Flandes despegue, ¿y Neiva cuándo?



Gobierno nacional oficializó la declaratoria del Estado de Emergencia Económica y Social

LAS MÁS VISTAS

Regional	525
Opinión	360
Judicial	312
Deportes	292
Actualidad	284
Neiva	252

